

## Les civilisations antiques en chair et en os à Max-Jacob



A l'initiative d'Aurélie Le Lain, professeure de latin au collège Max Jacob, les élèves latinistes de 5e, 4e et 3e ont été formés à la "gladiature" par des professionnels de la société ACTA, spécialisée dans l'archéologie expérimentale.

Les élèves ont vécu l'ambiance d'un "ludus", ou l'école des gladiateurs, en expérimentant l'entraînement de ces professionnels du spectacle, puis en assistant à un véritable combat de gladiateurs.

Ce moment fut riche en émotions pour les élèves : « Un moyen efficace de découvrir et

de rendre concret un aspect incontournable de la civilisation romaine », comme le précise Mme Le Lain, et Benoît Chevrier, professeur d'histoire, qui a participé à l'action. Au regard du succès que rencontre l'enseignement de latin au collège, et parce que l'étude des langues anciennes permet de mieux comprendre notre monde aujourd'hui, il est prévu à la rentrée prochaine l'ouverture d'une option de Grec ancien à destination des élèves de 4e et 3e ; option rarement proposée dans les collèges du Morbihan.